
2021年 3月 17日（水） 

横須賀学院中学校 3年主任 池田 大治郎 

大竹さんへ 

先日の（3 月９・１０）2 日間は職業講演会をコーディネートしていただき、誠にありがとうございました。

中学校卒業の直前にとても実のある時間を持つことができました。彼らのこれからの新しいステージに向けてよ

い気付きが得られたと思い、誠に感謝しています。 

何人かの生徒からお礼の文章が提出されましたので、お送りいたします。関係者の皆様にもよろしくお伝えく

ださい。 

 

 

大竹様 

 

 先日はご多忙中にもかかわらず、講演をしていただき、誠にありがとうございました。 

 この職業体験講演会を通して、私は、会社に就職して働くことは、とてもやりがいがあり、楽しいことだとい

うことを実感しました。それは、講演をしてくださった全ての人が胸を張って講演をしていたように見えたから

です。 

 今後の学校生活では、将来自分も胸を張って自分の職業を紹介できるような人生を送れるようになるためにし

っかり高校、大学で勉強すると決意し、努力していきたいと思っております。本当にありがとうございました。 

 

         令和 3年 3月 14日 横須賀学院中学校 3年 C組菅原 文太 

大竹様 

 

今回はこのような貴重で為になる機会を設けてくださり本当にありがとうございました。 

今回の職業体験を通して自分の将来についてよく考えるようになり、講演で教わった事も生きていく上でとても

役に立つと思いました。色々大変だったと思いますが、このような機会を設けてくださり、改めて本当にありが

とうございました。 

令和 3年 3月 14日 横須賀学院中学校 3年 A組 前野 琉之介 



アダジオ法律事務所(株) 角井駿輔様 

 

先日はご多忙にもかかわらず、講演をして頂き、誠にありがとうございました。この職業体験を通して、私は

弁護士になるのはとても難しい事だと分かることが出来ました。それは、弁護士には文書作成能力や、相談を聞

いたりなど、出来なければいけない事が沢山あると聞いたからです。  

今後の学校生活では、弁護士の皆さんを見習い、できるだけ多くのことを出来るよう沢山のことに挑戦してい

き、努力していきたいと思っております。  

将来は社会に出るに恥じない常識をしっかりと身につけた社会人として、世の中に貢献できるようになりたい

と思います。本当にありがとうございました。  

令和 3年 3月 14日  横須賀学院中学校 3年 B組 逸見 光希 

 

横須賀幼稚園 川島佳子様  

 

先日はご多忙中にもかかわらず講演をしていただきありがとうございます。この講演を通して私は幼稚園の歴

史、子供のする事や感情を学びました。特に印象強いのは子供の発想力のお話です。  

今後の学校生活では人の感情を読み取る等を決意し、努力していきたいと思います。将来はまだわかりません

が少なくとも今回学んだことを活用し、世の中に貢献できるようになりたいと思います。本当にありがとうござ

いました。  

令和 3年 3月 14日  横須賀学院中学校 3年 C組 広瀬奏 

 

横浜銀行様 

 

拝啓 

初春の候横浜銀行の皆様におかれましては、ますますのご健勝のことと存じます。先日はご多忙にもかかわら

ず、講演をしていただき誠にありがとうございました。 

この職業体験を通して私は、銀行会社はもちろん今回講演してくださった職業全てこの社会には存在しなけれ

ばならないことを改めて思わされ、学ぶことができました。それは、銀行がなかったら、私たちは、お金を預け

ることができないので、沢山のお金を自分で管理しなければなりません。また盗難などにあった時は大変です。

だから銀行会社はもちろんどの職業の講演を訪れても、もう一度になってしまいますが、この社会になければな

らないなと思いました。 

今後の学校生活や普通の生活などで私は、信頼関係を大事にすることを決意し、努力していきたいと思ってお

ります。なぜなら、銀行の職業講演を聞いて、信用や信頼が重要だなと感じたからです。 

将来、私はまだ何になりたいとかは決まってはいません。ですが、講演をしてもらった方たちは、職業の説明

をしている時とても楽しそうでした。だから自分が楽しいと思える職業につきたいです。また、銀行で働いてい

る方達のように色んな人に信頼されるような社会人として世の中に貢献できるようになりたいと思います。今回

はとてもいい話を聞けて勉強になりました。本当にありがとうございました。 

                     敬具 

              令和 3年 3月 14日 3年 A組 矢野 夢楓 

 

 

 

 



トライアングル（株）鈴木隆裕様 

 

先日はお忙しいところ講演をしていただきありがとうございます。この職業体験講演会を通して、これからの

為になる話をたくさん聞くことができました。特に印象深かった話は「成功するためには失敗や壁が必要だとい

うこと」です。これからの未来を生きていくためにはいろんな失敗を体験し、その失敗から多くのことを学び、

成功に変えることが必要だと思いました。 

今後の学校生活では、いっぱい失敗をして、それを今後の成功に活かせるよう部活や勉強そして友達との交流

などを日々精進していきたいと思います。 

将来は、失敗を経験し、それを成功に変え、何事にも挑戦できるような社会人として、世の中を貢献できるよ

うになりたいと思います。本当にありがとうございました。 

 

令和 3年 3月 14日 横須賀学院中学校 3年 B組 小方 鉄嵩 

 

 

神奈川信用金庫 ご担当者様 

 

先日はご多忙中にもかかわらず、講演をしていただき、誠にありがとうございました。 

この職業体験講演会を通して、私は地域と関わる仕事の大切さや信用金庫と言う所はお金の貸し借りだけでなく

地域の人が立ち寄るくらい信用されている会社ということがわかりました。それは動画で見た新聞を読んでいた

おじいさんの話が実話で凄いなと思ったからです。 

今後の学校生活では、人に信頼されるような学校生活を送っていくと決意し、努力していきたいと思います。

将来は、人に信頼され、頼られる社会人として、世の中に貢献できるようになりたいと思います。本当にありが

とうございました。 

令和 3年 3月 21日 横須賀学院中学校 3年 B組 浅野 文太 

 

株式会社エム・エム 櫻井様 横坂様 

 

 先日はご多忙中にもかかわらず、講演をしていただき、誠にありがとうございました。 

 この職業体験を通じて、私は将来の夢を決める条件で大切なこと、また自分が興味のあることやしたいことを

学ぶことができました。 

 それは、櫻井様が、聞いてる僕たちが楽しめるようにと、笑顔で社員旅行のことを話してくださったり、横坂

様が最後に一生懸命就職先を決める前には色々な会社のところに行ってから決めるといいよと伝えてくださっ

たからです。 

 今回聞いたことを踏まえてもう一回自分にあった職業はなんなのか、その会社は仕事をしていて楽しいのか、

今僕が一番気になっている仕事以外の活動は楽しそうか等を良く見たり考えてたりしてから就職先を決めたい

と思っております。 

 将来は、プレゼンをするとなったときには、櫻井さまのように聞いている相手を楽しませて、興味を持たせる

プレゼンが出来るような社会人になり、世の中に貢献できるようになりたいと思います。 本当にありがとうご

ざいました。 

令和３年３月 11日 横須賀学院中学校 ３年 C組 川上 広瑛 

 

 



大和証券(株）長谷川様 

 

先日はご多忙中にもかかわらず、講演をしていただき、誠にありがとうございました。 

この職業講演会を通して、私は、複雑な証券会社の仕組みなどを学ぶことができました。それは、長谷川さん自

身の体験談や小話を混ぜてお話していただけたからです。 

今後の学校生活では、長谷川さんが最後におっしゃっていたように、英語や中国語などの外国語を積極的に学

んでいきたいと決意し、努力していきたいと思っています。 

将来は、今回の職業講演で聞いた話を生かし、外国人と積極的にコミュニケーションをとれるような社会人と

して、世の中に貢献できるようになりたいと思います。本当にありがとうございました。 

令和 3年３月９日 横須賀学院中学校３年 A組 前田皆人 

 

大和証券（株）長谷川 誠剛様 

 

先日はご多忙中にもかかわらず、講演をして頂き、誠にありがとうございました。 

この職業体験講演会を通して、私は SDGsなどにそって、国では出来ない事にも挑戦する大切さを学ぶことが出

来ました。それは、一つの物をみる時先入観に取り憑かれることがある為違う角度から見る事を忘れないように

する必要があるというお話を聞いたからです。 

今後の学校生活では、人の気持ちや意見などを沢山の方向から考える事が出来るよう、努力していきたいと思っ

ております。 

将来は、一つ一つの課題を工夫しながら挑戦していくような社会人として、世の中に貢献できるようになりた

いと思います。本当にありがとうございました。 

令和 3年 3月 14日 横須賀学院 3年 A組 大久保 里沙 

 

工ム工ム（株） 

横坂・櫻井様 

 

先日は忙しい中にもかかわらず、講演をしていただき誠にありがとうございました。 

この職業体験講演会を通して、私は、携帯の会社がどのような役割を果たしているかを学ぶことができました。 

それは、それぞれの部署が協力し合い、業務をこなす事です。 

今後の学校生活・将来において、携帯関連の仕事に就く時は協力を特に心がけたいと思っております。また、災

害対策・物資搬送なども将来どこかで貢献できたらいいなと思っております。 

将来は、役に立つ社会人のして世の中に貢献出来るようになりたいと思っております。 

本当にありがとうございました。 

令和 3年 3月 9日 横須賀学院中学校 3年 B組 細谷涼 

 

 

 

 

 

 

 

 



ヨコソー（株） 

新谷様 

 

先日は忙しい中にもかかわらず、講演をしていただき誠にありがとうございました。 

この職業体験講演会を通して、私は、建築の極意や工程を学ぶことができました。 

それは、仕事に対する姿勢や熱意、住人に対する対応などです。 

今後の学校生活・将来で建築にも少し興味があり、もし将来、建築を仕事としてする時、新谷さんの頑張りを

参考にさせていただきたいと思いました。そして、努力を精一杯していきたいと思っております。 

将来は、建築をする時には先輩・職人の方にも敬意を払いつつ役に立つ社会人として世の中に貢献出来るよう

になりたいと思っております。 

本当にありがとうございました。 

 

令和 3年 3月 9日 横須賀学院中学校 3年 B組 細谷涼 

 

住友重機械工業（株） 

小平様 

 

先日は忙しい中にもかかわらず、講演をしていただき誠にありがとうございました。 

この職業体験講演会を通して、私は、住友重機械工業さんが多方面にご活躍される最新技術などを学ぶことがで

きました。 

それは、Just in time（生産性向上）と効率的かつ繊細な技法だったからです。 

今後の学校生活・将来のやりたいことが似ているので世の中に新しい技術・製品をいつか自らの手で製作した

いと決意し、努力を精一杯していきたいと思っております。 

将来は、日本だけに留まらず、世界と共にこれまでにないような物を作り上げるような団体に（住友重機械工

業さんのような）入って立派な社会人として世の中に貢献出来るようになりたいと思っております。本当にあり

がとうございました。 

 

令和 3年 3月 9日 横須賀学院中学校 3年 B組 細谷涼 

 

湘南信金（株） 

飯田様 

 

先日は忙しい中にもかかわらず、講演をしていただき誠にありがとうございました。 

この職業体験講演会を通して、私は、銀行の大切さのみならず、挨拶がいかに大切かを学ぶことができました。 

今後の学校生活・将来において、先輩・先生・上司などにも欠かせない挨拶を心がけて努力を精一杯していき

たいと思っております。また、もし銀行関連の仕事に就く機会があったときは挨拶も欠かさず仕事に就きたいと

思いました。 

将来は、役に立つ社会人として世の中に貢献出来るようになりたいと思っております。 

本当にありがとうございました。 

 

令和 3年 3月 9日 横須賀学院中学校 3年 B組 細谷涼 

 



住友重機戒工業株式会社 

小平 一穂 様 

 

 先日はご多忙中にもかかわらず、講演していただき、誠にありがとうございました。 

 今回私は、この職業体験講演会を通して、重機械工業や住友の会社の事を学ぶ事が出来ました。それは、分か

りやすい説明をして頂き、重機械の値段や重機にも、また重機にもハイブリッド車がある事に驚きました。  

今後の学校生活では、色々な事に興味を持ち、物事の本質を考える事実践して生活していきたいと思います。

将来は、環境保護に注意する社会人として、世の中に貢献出来るようになりたいと思います。講演して頂き、誠

にありがとうございました。 

             令和 3年 3月 14日 横須賀学院中学校 3年 C組 田中義音 

 

横須賀幼稚園 川島様 

 

先日はお忙しい中お時間を作っていただき、ありがとうございました。 

この職業体験講演会を通して、多くのことを学ぶことが出来ました。私は幼稚園生の頃先生が大好きで、毎日一

緒に遊んでもらっていました。当時は特に何も考えずに過ごしていましたが、お話をお伺いして、先生方が私た

ちのことをすごく考えてくださっていたのだなと嬉しくなりました。友達とみんなでお出かけをしたり、工作、

お遊戯会など、とても楽しかったのを覚えています。このような遊びを丁寧に考えてくださっていたり、遊具の

お掃除や会議まで、様々なことをして支えてくださっていたのだなと、とても有難く感じます。また、川島さん

がお話してくださった、ダンボールの飛行機のお話がとても印象的でした。幼稚園の子たちの考えることが思い

やりに溢れていて、とても素敵だなと思い、笑顔になりました。 

将来は、私も学校の先生のお仕事がしたいなと思っています。川島さんのように、子どもたちのことをよく見

て、笑顔溢れる場を作れる人になりたいなと思います。素敵なお話をして頂きありがとうございました。 

 

令和 3年 3月 13日 横須賀学院中学校 3年 B組 池田杏菜 

 

 

横須賀幼稚園様 

先日はご多忙中にも関わらず、講演していただき、誠にありがとうございました。 

この職業体験講演会を通して、私は幼稚園のことよく学ぶことができました。それは、子供達とのコミュニケー

ションの取り方を工夫しているというところでした。 

今後の学校生活では、同年代、大人、先輩などの方々と日々コミュニケーションをとることを決意し、努力し

ていきたいと思っております。将来は、目上の方々との意思疎通をしていき、立派な社会人として、世の中に貢

献できるようになりたいと思います。本当にありがとうございました。 

令和 3年 3月 14日 横須賀学院中学校 3年 B組 矢島 蔵人 

 

 

 

 

 

 

 



株式会社ヨコソー  

新谷 唯様 

 

 先日はご多忙にもかかわらず、講演をしていただき、誠にありがとうございました。 

 この職業体験を通して、私はマンションの大規模修繕工事や、職人さんやヨコソーの人との関わりの大切さを

学ぶことができました。 それは、マンションの工事に対して沢山の工程を成し遂げて住民を安心して暮らせる

ようにしていることや、建築業ならではの用語を沢山聞くことがたくさんできたからです。 

 今後の学校生活では、建築のことに興味を持てたらいいなと思います。私はマンションに住んでいるので、何か

役に立てればいいなと決意し、努力していきたいと思っております。 

 将来は、私の家庭では昔、建築士の人がいたので子供の時からやってみたいと思っていたので、将来もし建築士

になったらヨコソーと繋がっていけるような社会人として、世の中に貢献できるようになりたいと思います。本

当にありがとうございました。 

              令和 3年 3月 14日 横須賀学院中学校 3年 A組  鈴木 康太 

 

 

アダジオ法律事務所 

角井様 

 

 先日はお忙しい中講演をしてくださり、ありがとうございました。 

 私はこの職業体験会を受けて、将来のことについて考えることを始めようと思いました。それは、角井さんが

仕事の向き不向きについてなど色々教えてくれたからです。 

 将来と言っても後 5年程しかない未来のことで、それでもどっから考えていいかわかりませんでした。ですが

角井さんのおかげで一歩踏み出せそうです。 

 将来は自分に合う仕事について、より世の中に貢献できるようになりたいと思います。  弁護士には興味が

ありませんでしたが、トークが全員に面白いものでとても惹きつけられました。本当によかったです。本当にあ

りがとうございました。 

令和 3年 3月 13日 横須賀学院中学校 3年 C組 桒原 琉佳 

 

ヨコソー(株)様 

 

 先日はご多忙中にもかかわらず、講演をしていただき、誠にありがとうございました。 

 この職業体験講演会を通して、私は人と協力することの大切さを学びました。 

 それは、職人さんやお客さんと協力し合ってひとつの物を作り、個人ではなく沢山の人をまとめることが大切

だと思ったからです。 

 今後の学校生活では、自分の得意なことが活かせるように、努力していきたいと思っております。  講演してい

ただき、少し会社というものが身近に感じることが出来ました。 本当にありがとうございました。 

 

        令和 3年 3月 13日 横須賀学院中学校 3年 B組 高橋 咲子 

 

 

 

 



株式会社 

タリーズコーヒー様 

 

先日はお忙しい中にも関わらず、開演していただき、ありがとうございました。 

この職業体験を通して、私はコーヒーの歴史と美味しいコーヒーの入れ方などを学ぶことができました。私はコ

ーヒーが大好きなのですが、家で入れるコーヒーとお店でいただくコーヒーは香りや味が異なり、どのようにし

たらお店でいただけるコーヒーに近づく事ができるのかと悩んでいました。私は美味しいコーヒーをいれたいと

思いながらもコーヒーのことをよく知ろうとせず、歴史には全く興味がありませんでした。今回クイズで楽しく

学ぶ事が出来てもっとコーヒーについて学びたいと思いました。今後、コーヒーをどうしたらおいしく入れる事

ができるのかを自分なりに研究し自分が入れたコーヒーが美味しいと言ってもらえるように努力して行きたい

と思います。そのためにまず、今回学ぶ事ができたコーヒーの粉を湿らせてから 30 秒から 1 分待つ事や、一定

のお湯を定期的に入れることなど細かいことを意識しながら実践してみようと思います。コーヒーの入れ方だけ

ではなく、お客様にいらっしゃいませと言わず会話が続くように挨拶することや、人間の上下関係なくフェロー

と呼ぶなど人間関係についても学ぶ事ができました。 

将来は自分が作った食べ物や飲み物で人々の笑顔が作れるようになりたいと思います。 

本当にありがとうございました。とても楽しかったです！ 

       令和 3年 3月 13日 横須賀学院中学校 3年 B組 林怜奈 

 

株式会社 

タリーズコーヒー様 

 

今回訪問するという形にはなりませんでしたが、とても楽しい職業体験にはなりました。今のご時世でしかで

きない職業体験だと思います。講演という形でしか分からないことが沢山ありましたし、とてもいい経験になり

ました。 

友人たち普段から行くようなカフェでも小さな工夫がとても大きく反映されている事を知りました。職業体験

でしかできないことをこのような形出できてとても楽しかったです。 

ありがとうございました。 

令和 3年 3月 13日 横須賀学院中学校 3年 B組 高橋 葉子 

 

グローバル・ニュークリア・フュエル・ジャパン様 

 

 先日はご多忙中にもかかわらず、講演をしていただき、誠にありがとうございました。 

 この職業体験講演会を通して、私は再生可能エネルギーにはデメリットがあることや、原子力発電が減って

いることなどを学ぶことができました。それは、自分は原子力発電が増えていて逆に再生可能エネルギーは値

段が高いが、デメリットは無いと思っていたからです。 

 今後の学校生活ではできるだけエネルギーを無駄にしないと決意し、努力していきたいと思っております。 

 将来は自然やエネルギーを大切にする社会人として、世の中に貢献できるようになりたいと思います。 

 本当にありがとうございました。 

 

令和 3年 3月 14日 横須賀学院中学校 3年 B組 鈴木 晃政 


